

#HUIXQUILUCAN

Reconoce IP labor de municipio

INTEGRANTES DEL CCE
RECONOCIERON RESULTADOS
DE VARGAS DEL VILLAR

REDACCIÓN

ESTADOS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

El Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM) reconoció al municipio de Huixquilucan, Estado de México, por los resultados positivos en los rubros de seguridad pública, desarrollo social y económico en la entidad.

La directora de ese consejo, Laura González Hernández, detalló que en los últimos años la localidad, a cargo del alcalde Enrique Vargas del Villar, registró un aumento a un ritmo promedio de 5.75 por ciento y aporta 2.60 al Producto Interno Bruto estatal.

Esa situación, resaltó se debe gracias al vínculo cercano con el ayuntamiento para trabajar en materia de normatividad, seguridad e infraestructura, misma que existe en esta localidad mexiquense.

“Queremos que siga siendo un municipio muy próspero, ejemplar para el estado y para el país”, señaló González Hernández durante una reunión del CCEM celebrada en Huixquilucan.

En tanto, Vargas del Villar señaló que el municipio mexiquense cuenta con más inversión privada de todo el país, con más de mil 200 millones de dólares, así como el un aumento en la evaluación de las calificadoras como Fitch Ratings y RH Ratings. 

PODER ECONÓMICO

• El municipio mexiquense aporta un total de 2.60 del Producto Interno Bruto en el Estado de México, señalaron.

• La Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México apuntó que esto se debe gracias a la apertura del ayuntamiento.

• Al menos, mil 200 millones de dólares hay de inversión privada en la localidad mexiquense y 500 millones más están por llegar.

50%

DISMINUYÓ
LA INCIDENCIA
DELICTIVA EN
CALLES DEL
MUNICIPIO.